

RADIUS

FAHRRADWETTBEWERB

vom 21.3. - 30.9.2019



Warum eigentlich Radfahren?

- Weniger Verkehr - 50% aller PKW-Fahrten sind kürzer als 3 km, dies betrifft gerade auch Wege in der Gemeinde
- Weniger Parkplatzdruck und Stau
- Förderung der Gesundheit und Verbesserung der Kondition
- Schutz von Klima und Umwelt

Die Vorteile des RADIUS Fahrradwettbewerb

- Spielerisch Motivation zum Fahrradfahren
- Stärkung des Gemeinschaftsgefühls durch Teilnahme als ganz Gemeinde
- Einfach und praktisch Kilometer sammeln auf der Homepage oder mit der RADIUS App
- Zum Gewinnen sind keine sportlichen Höchstleistungen nötig - unter allen TeilnehmerInnen, die im Wettbewerbszeitraum mindestens 100 km geradelt sind, werden Sachpreise verlost
- Jeder Kilometer zählt - egal ob in der Freizeit oder auf dem Weg zur Arbeit

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.fahrradwettbewerb.at

Bericht: e5-Team

FUNDAMT

Fundmeldungen

2019/00001	Schlüsselbund mit 4 Schlüsseln (WINKHAUS, EWA, KEYMAX), VW-Auto-Schlüssel und Anhänger, Lindauer Straße 44	14.01.2019
2019/00002	Motorradhelm HIGHWAY 1, anthrazit, Bushaltestelle Dorf	22.01.2019
2019/00003	schwarze Mütze mit rosa Strich „SEEYA“, neben Gemeindeamt	30.01.2019
2019/00004	2 Schlüssel in schwarzem Mäpple (Raststation Bodensee)	30.01.2019
2019/00005	Diverses von Raststation Bodensee (Brillen, Handys, Hörgerät, Ring, Uhr)	30.01.2019

Verlustmeldungen

Weinroter Schirm mit Schmetterling, Schal, Kappe, Schlüssel an blauem Bändel, rosa flauschige Ohrenschützer, schwarzer Turnsack mit Inhalt, schwarze Geldtasche, iPhone in rosa Hülle

Die Fundliste ist auch unter www.hoerbranz.at ersichtlich.